

## Pressemitteilung

### LR Schwarz überreicht gemalte Unikate an Gewinnerfamilien

Familien, die am NÖ Familienfest auf der Schallaburg beim Generationenfotogewinnspiel teilgenommen hatten, freuen sich über gemalte Familienporträts.

Drei niederösterreichische Familien, die im Mai am NÖ Familienfest auf der Schallaburg beim Generationenfotogewinnspiel teilgenommen hatten und als eine von drei Familien das Glück hatten, gezogen worden zu sein, bekamen nun von Familienlandesrätin Barbara Schwarz individuell angefertigte Ölporträts überreicht. „Für den Generationenfotowettbewerb haben wir beim NÖ Spielefest auf der Schallaburg Familien gesucht, die diesen Tag für gemeinsame Familienzeit genutzt hatten und sich mit mindestens drei Generationen ablichten lassen konnten. Dieser generationenübergreifende Grundgedanke liegt uns in Niederösterreich bei unterschiedlichen Projekten und Anlässen sehr am Herzen. Daher freut es mich immer zu sehen, wenn auch Familienfeste von mehreren Altersgruppen gemeinsam besucht werden“, betonte Landesrätin Schwarz bei der Übergabe der Kunstwerke.

#### **Siegerfamilien aus Kirchberg am Wagram, Neulengbach und Bad Traunstein**

Familienporträts einer niederösterreichischen Malerin bekamen Familie Sammer aus Kirchberg am Wagram, Familie Lugmayr aus Neulengbach und Familie Pichler aus Bad Traunstein, die allesamt mit drei Generationen zum NÖ Familienfest auf der Schallaburg gekommen waren. Die Gewinnerinnen und Gewinner nahmen sichtlich erfreut ihre einzelangefertigten Erinnerungsstücke mit nach Hause.

(Schluss)

Rückfragen an: Veronika Berger, 02742 9005 13513, [veronika.berger@noel.gv.at](mailto:veronika.berger@noel.gv.at)

## Allgemeines zur NÖ Familienland GmbH

Die NÖ Familienland GmbH wurde 2013 auf Initiative von Familienlandesrätin Mag.<sup>a</sup> Barbara Schwarz gegründet und 2014 als Kompetenzzentrum für Familienarbeit in Niederösterreich eröffnet. Unseren Aktivitäten liegt ein Familienbegriff zu Grunde, der Familien in ihrer Pluralität und als ein Netz aus Mitgliedern aller Generationen begreift – verbunden durch die Bereitschaft, langfristig füreinander Verantwortung zu übernehmen.

Familienarbeit steht in Niederösterreich seit jeher im Mittelpunkt. Und wenn es um ganz konkrete Maßnahmen geht, ist gerade Niederösterreich seit vielen Jahren richtungsweisend in Österreich.

Ziel der NÖ Familienland GmbH ist die Unterstützung von Familien, Gemeinden und Institutionen in den Bereichen

- der Kinderbetreuung
- der Entwicklung, Erziehung und Bildung von Kindern und Jugendlichen
- der Gesundheits- und Bewegungsförderung von Kindern und Jugendlichen
- der Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- der Entwicklung von ganzheitlichen und nachhaltigen Konzepten zur Unterstützung von Familien
- des Zusammenwirkens der Generationen
- des Abbauens von Barrieren
- sowie die Aus- und Fortbildung aller in diesen Bereichen tätigen Personen

Ein wichtiger Aufgabenbereich widmet sich dem Blick in die Zukunft. Mit der Denkwerkstatt Familie möchten wir neue Fragen zu altbekannten und aktuellen Themen stellen. Ziel ist es, im Dialog mit den Menschen Antworten und Ansätze zu finden, um zukunftsweisende Konzepte entwickeln zu können und brauchbare Projekte zu realisieren, die im Leben der Familien ankommen.

Diese Ziele sollen partei- und konfessionsübergreifend verwirklicht werden.